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 24376 Kappeln, 17.03.2019 
 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
anbei übersenden wir das 
 
Protokoll 

 
zur Jahreshauptversammlung des Verschönerungsvereins Kappeln e.V. 
am 19.02.2019 im Hotel Stadt Kappeln. 
 
Zu dieser Mitgliederversammlung hatte der Vorstand ordnungsgemäß schriftlich eingeladen. 
 
Der Vorsitzende, Herr Dieter Clausen, eröffnete um 19:02 Uhr die Versammlung und begrüßte die Mitglieder 
und anwesenden Gäste. Das Heringskönigspaar konnte aus beruflichen / privaten Gründen leider nicht 
anwesend sein. Des Weiteren begrüßte der 1.Vorsitzende den Bürgermeister der Stadt Kappeln Herrn 
Traulsen, den Bürgervorsteher Herr Nickel, Herrn Hansen vom Touristikverein und als Vertreter der Presse 
Frau Nordmann. 
22 Mitglieder waren anwesend. Die Versammlung ist beschlussfähig. 
 
Anschließend wurde zur Tagesordnung übergegangen, welche somit nachfolgende Punkte enthielt: 
 
TOP 1. Begrüßung 

Siehe oben 
 
TOP 2. Bericht des 1. Vorsitzenden über das abgelaufene Geschäftsjahr. 

 
Der 1. Vorsitzende berichtet über das abgelaufene Geschäftsjahr. 
  
Durchgeführte Projekte in 2018: 

- Durchführung der 40. Heringswette, Durchführung des Punschverkaufes mit Tombola vor der After 

Work Party im Dezember. 

- Unterstützung der Dorfgemeinschaft Olpenitz beim Bau eines Buswartehäuschens.. 
- Bezuschussung der Bepflanzungen der Verkehrsinseln im Stadtgebiet und der Pflanzschalen am 
      Gastliegerhafen. 
-  Durchführung der Rosenaktion, Instandsetzungen am Stadtbrunnen. 
- Unterstützung des Bauhofes bei der Sanierung des Multifunktionsplatzes in Ellenberg. 
- Unterstützung der Rotarier bei der Anschaffung eines Stadtreliefs aus Bronze. 
- Unterstützung beim Mühlentag (40/130 Jahre Mühle Amanda). 
- Reinigung des Albatros mit Unterstützung der FFW Kappeln Innenstadt, Ausbesserungen. 
- Bänke bei Fa. Petersen und Clausen Haustechnik GmbH und auf dem Rastplatz Ostseestraße 
      aufgestellt, Vorschlag für die Bepflanzung des Kreisels B199 erarbeitet und eingereicht. 

 
Ziele für das kommende Jahr: 
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Durchführung der 41. Heringswette bei den Heringstagen, Durchführung der Tombola vor der After Work 
Party im Dezember. Aufstellung von Hinweisschildern an markanten Orten in Kappeln. Durchführung der 
Rosenaktion, hierbei ist telefonische Voranmeldung bei Herrn Uwe Frye (04642-923899) bis zum 15.03.2019 
erforderlich. Finanzielle Beteiligung an der Ausgestaltung des neuen Kreisels an der B199. Aufstellung von 
Bänken am Stadtbrunnen und in der Mühlenstraße. Anbringen von Holzsitzflächen auf den Betonsockeln am 
Gastliegerhafen, Stromkästen der EON im Stadtgebiet verschönern, Unterstützung der Dorfgemeinschaft 
Olpenitz bei deren Projekt 2019. Anstrahlung der Kirche erneuern, Sanierung des Weges nach Grauhöft 
bezuschussen, Bereitstellung von 25.000,- Euro für die Erneuerung des Heringszaunes mit Baubeginn. 
Mit seinen Schlussworten dankte der 1. Vorsitzende den Mitgliedern des Vorstandes, dem Bauhof der Stadt 
Kappeln, allen beteiligten Firmen, der Dorfgemeinschaft Olpenitz  und den Mitgliedern für Ihre Unterstützung 
zur Realisierung der Projekte. 
TOP 3. Grußworte der Gäste 

Die Grüße der Stadt Kappeln überbrachte unser Bürgervorsteher Herr Nickel. Er dankte dem Vorstand für 
das erbrachte Engagement im Rahmen der ehrenamtlichen Tätigkeiten, listete in vielen Beispielen die bisher 
umgesetzten Maßnahmen auf und brachte seine persönliche Freude zum Ausdruck, wie wertvoll die 
Leistungen des Verschönerungsvereines für die Verschönerung unserer Stadt sind. 
TOP 4. Bericht des Kassenwartes 

Der Kassenwart gab den Kassenstand bekannt und berichtete über den ordnungsgemäßen Zustand der 
Kasse. Abschließend dankte auch der Kassenwart den beteiligten Firmen und Privatpersonen für Ihr 
Engagement und die eingegangenen Spenden, welche in diesem vergangenen Jahr wiederholt durch hohe 
Spendeneingänge das übliche Maß deutlich übertraf. Bei acht Austritten und fünfzehn Neuzugängen blieb die 
Mitgliederzahl nahezu konstant. Die Mitgliederzahl liegt derzeit bei 181. 
TOP 5. Bericht der Kassenprüfer 

Herr Hucke berichtete als Kassenprüfer über die vorangegangene Kassenprüfung. Kassenbestand und 
Belegführung wurden durch Ihn und Herrn Braack überprüft und für gut befunden. Für die sehr ordentliche, 
mustergültige Belegführung sprach er dem Kassenwart seinen Dank aus und beantragte die Entlastung des 
Vorstandes. 
TOP 6. Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes 

Die Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig. 
TOP 7. Wahlen 

7.1 Wahl des 2. Vorsitzenden 
Zum 2. Vorsitzenden wird Herr Werner Kinast einstimmig wiedergewählt. 
7.2 Wahl des Schriftführers, eines Beisitzers und eines Kassenprüfers 
Herr Olaf Stefanides wird einstimmig wiedergewählt. 
Für die Wahl zum Beisitzer liegen 2 Wahlvorschläge vor. Frau Hellmanns (4 Stimmen), Herr Hucke (18 
Stimmen). Herr Hucke wird zum Beisitzer gewählt. 
Für den scheidenden Herrn Hucke wird Frau Itzke einstimmig zum Kassenprüfer gewählt. 
TOP 8. Verschiedenes 

Frau Itzke trägt als Vorschlag die Sanierung des Deekelsenplatzes vor. Nach direkter Rücksprache mit dem 
Bürgermeister erhalten wir die Rückmeldung, dass die Erneuerung / Sanierung dieses Platzes im Rahmen 
der Städtebauförderung in den nächsten Jahren erfolgen soll. Somit vorerst keine Maßnahmen durch den 
VVK. Frau Kinast erfragt den Sachstand bezüglich der Unterstützung des Antrages des Seniorenbeirates. 
Die beantragten drei Bänke befinden sich in der Fertigung. Das aktive Heringskönigspaar wird regelmäßig 
von Partnergemeinden zu deren Stadtfesten eingeladen. Herr Andresen schlägt vor mit Einladung der 
Majestäten der Partnergemeinden aktiv mehr Außenwirkung zu erwirken. VVK wird Gespräche mit WTK 
aufnehmen. 
Herr Stefanides zeigt einen Lichtbildbeitrag über die bisherigen Aktionen der Dorfgemeinschaft Olpenitz. 

Um  20:15 Uhr schließt der 1. Vorsitzende die Versammlung. 

 
 
i.A. Olaf Stefanides, Schriftführer 
 
 


